

Produkterklärung und EU-Konformitäterklärung

Product Declaration and EU Declaration of Conformity

Produkt Product

Referenz · Reference	PHI9A
Beschreibung · Description	Etui für Trauringe Jewellery Box for Wedding rings
Serie · Series	Philadelphia
Farbe · Colour	Grau Grey
Außenmaße · External dimensions	74 × 48 × 40 mm
Materialien · Materials	Kunststoff mit Bezug aus Papier in Lederoptik; Einlage aus beflocktem Schaumstoff Plastic covered with leather-effect paper; flocked foam insert
Verpackungsart · Packaging type	Einweg-Serviceverpackung Single-use service packaging
Verwendungszweck · Intended use	Präsentation von Schmuck, Uhren und Accessoires. Nicht für den Kontakt mit Lebensmitteln bestimmt. Presentation of jewellery, watches and accessories. Not intended for food contact.
Ursprungsland · Country of origin	China

Erklärung Declaration

MY ECOBOXES, S.L.U. erklärt, dass das oben genannte Produkt die zum Datum dieser Erklärung für es geltenden Anforderungen erfüllt:
MY ECOBOXES, S.L.U. declares that the product above complies with the requirements applicable on the date of this declaration:

1.

Verordnung (EU) 2025/40 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 19. Dezember 2024 über Verpackungen und Verpackungsabfälle (PPWR).
Regulation (EU) 2025/40 of the European Parliament and of the Council of 19 December 2024 on packaging and packaging waste (PPWR).
2.

Schwermetalle (Art. 5): Die Summe der Konzentrationen von Blei, Cadmium, Quecksilber und sechswertigem Chrom in der Verpackung und in jedem ihrer Bestandteile überschreitet 100 mg/kg nicht.
Heavy metals (Art. 5): the sum of lead, cadmium, mercury and hexavalent chromium in the packaging and in each of its components does not exceed 100 mg/kg.
3.

Bedenkliche Stoffe (Art. 5): Ihr Vorhandensein in der Verpackung wurde auf ein Minimum reduziert. Die Beschränkungen für PFAS gelten nicht, da die Verpackung nicht für den Kontakt mit Lebensmitteln bestimmt ist.
Substances of concern (Art. 5): their presence in the packaging has been minimised. PFAS restrictions do not apply, as the packaging is not intended for food contact.
4.

Konformitätsbewertung: interne Fertigungskontrolle (Anhang VII). MY ECOBOXES, S.L.U. hält die technische Dokumentation 5 Jahre lang für die zuständigen Behörden bereit.
Conformity assessment: internal production control (Annex VII). MY ECOBOXES, S.L.U. keeps the technical documentation for 5 years, available to the competent authorities.
5.

Später geltende Anforderungen (Recyclingfähigkeit, Rezyklatanteil und Kennzeichnung) werden in diese Erklärung aufgenommen, sobald sie verbindlich werden.
Requirements applicable at a later date (recyclability, recycled content and labelling) will be added to this declaration when they become mandatory.

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Erklärung trägt MY ECOBOXES, S.L.U.
This declaration is issued under the sole responsibility of MY ECOBOXES, S.L.U.

Unterzeichnet für und im Namen von MY ECOBOXES, S.L.U. Signed for and on behalf of MY ECOBOXES, S.L.U.

Ort und Datum / Place and date
Zaragoza, 15.09.2026

Name und Funktion / Name and position
Rubén Dieste Domingo · Geschäftsführer (Director)

Unterschrift und Stempel / Signature and stamp

MY ECOBOXES, SL
P.P.
